

PUSAT PEMBERITAAN (INFORMATION CENTRE) ANGKATAN BERSENDJATA

JING

2603

INFO UNTUK PARA PEMJABAT / REFUGAS / PERTAHANAN / KEAMANAN & KARYAWAN
ANGKATAN BERSENDJATA

Telpon Redaksi (Siang)
46041 - 46042 - 46043 46044
Pesawat 20 dan 105
Telpon Redaksi (Malam)
49172

Ditipen S.A.B.
Alamat Redaksi : Medan Merdeka Barat 13
Djakarta, Tromol Pos 405/Dit. S.A.B.

DJAKARTA, RABU 2 MARET 1966.

INTISARI BERITA :

NO:232/TH.I/66.

ISI PAGI.

I. UMUM :

- 1 - 1 Presiden-Pangti ABRI-Pahlawan Islam & Kemerdekaan:
KITA SEMUA SEBAGAI "KAPILAH" DJANGAN IKUT2 GOLONG-.. hal 1
AN "ANDJING" hal 1
- 1 - 2 DUARATUS TIGAPULUH TUDJUH MATJAM KREDIT TELAH hal 2
DITAWARKAN KEPADA INDONESIA hal 2
- 1 - 3 Men-Pangau Laksumana Mada Udara Herlambung :
AURI TELAH MENDAPAT KEPERTJAJAAN JANG LEBIH BESAR.. hal 2
LAGI UNTUK MELAKSANAKAN TUGAS2 REVOLUSI hal 2
- 1 - 4 RESIMEN MAHADJAYA TIDAK AKAN MELAKUKAN TINDAKAN.... hal 4
SENDIRI SENDIRI hal 4
- 1 - 5 PEMBUBARAN PKI DAN ORMAS2NJA ADALAH DEMI KEBESARAN. hal 5
NEGARA hal 5
- 1 - 6 Berita Dari Sidang Mahmilub :
EX LET KOL UNTUNG DITUNTUT HUKUMAN MATI hal 7
- 1 - 7 MASSA PEMUDA PELADJAR MOHON KEPADA PANGTI ABRI-PBR. hal 11
AGAR PENGANGKATAN SUMARDJO SEBAGAI MENTERI PD & K.. hal 11
DITINDJAU KEMBALI hal 11

I. GELORA KONFRONTASI :

- 2 - 1 TNKU GANJANG SERDADU2 "MALAYSIA" DALAM PERTEMPURAN. hal 1
SENGIT DIDAERAH DEVISI I SERAWAK hal 1

I. LUAR NEGERI :

- 3 - 1 HUMPHREY TETAP NGOTOT DAN INGIN MENJELAMATKAN MIKA. hal 1
- 3 - 2 PENJELIDIKAN NUKLIR SUTAJA DISEBARKAN hal 2

Dan lain-lain.-

-----oO-----



Faint, mostly illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page. Some words like "KABUPATEN" and "KOTA" are faintly visible.

PERPUSTAKAAN
MUSEUM PUSAT DEPARTEMEN KEMENTERIAN
KEMENTERIAN KEBUDAYAAN DAN KEMASYARAKATAN
18265
293

PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Presiden/Pangti AERI/Pahlawan Islam & Kemerdekaan:
KITA SEMUA SEBAGAI "KAFILAH" DJANGAN IKUT2 GOLONGAN "ANDJING"

+ Kita sekarang duduk dalam alam pelaksana Ampera.

Djakarta, 2 Maret (AERI).-

Presiden/Pangti AERI/Pahlawan Islam dan Kemerdekaan Bung Karno meminta, agar kita semua Rakyat Indonesia ini sebagai "kafilah" tetap berdjalan terus menudju tjita2, dan djangan ikut2 golongan "andjing", sebagai kata pepatah : "Kafilah lalu, andjing menggonggong, andjing menggonggong kafilah lalu".

Menurut Presiden, sekarang ini banjak "andjing2" jang menggonggong, dan gonggongan itu matjan2, antara lain - ada jang mengatakan : "Ekonomi kita ambruk, kita menderita", dlsb. Padahal, denikian Presiden, keadaan kita sekarang ini sudah djauh lebih lajak dibanding dengan keadaan kita pada waktu kemerdekaan belum tertjapai, atau pada waktu saja masih "nginthal" kepada Ala. HOS. Tjokroaminoto sewaktu beliau ber-sama2 Penimpin2 lain nerintis kemerdekaan kita.

Hal itu dinjatakan oleh Presiden Selasa kemarin dalam amanatnja didepan rapat-urum pembukaan Kongres ke-V GERWAPSII (Gerakan Wanita PSII) jang diadakan di Istora, Senajan, Djakarta, dimana hadir para utusan Kongres dari daerah2, massa Ibukota, para Waperdam, Menko/Menteri, serta para anggauta Corps Diplomatik.

Chususnya kepada warga Gerwapsii, Presiden menjerukan, marilah kita berdjalan terus menudju tjita2, meskipun banjak "andjing2" jang menggonggong.

Kita sebagai pelaksana Ampera.

Pada awal amanatnja Presiden mengemukakan kembali tentang tahap2 daripada perdjalanan Revolusi kita sedjak sebelum Proklamasi hingga sekarang, jaitu terdiri dari 5 tahap, masing2 : tahap perintis, tahap penegas, tahap pentjaba, tahap pendobrak, dan tahap pelaksana.

Dalam tahap perintis, kita mengenal tokoh2 kita al. HOS. Tjokroaminoto, KH. Dahlan, KH. Agus Salim, Alinin, Muso, Dr. Setia Dudi, merekalah jang mula2 berkata, bahwa kita harus bergerak untuk mentjapai taraf hidup jang lajak sebagai Bangsa dan bahwa nasib kita tidak akan baik apabila kita Rakyat Indonesia tidak mau bergerak, sesuai dengan firman Tuhan sendiri.

Dalam tahap penegas, kata Presiden, saja telah menogaskan, bahwa Bangsa Indonesia harus merdeka terlebih dulu sebagai sjarat mutlak untuk mentjapai nasib jang lebih lajak. Dan pada tahap inilah mengakibatkan banjak pemimpin2 kita di djebloskan dalam tahanan serta dibuang.

Kemudian.....



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Kemudian timbul golongan pentjaba jang dipimpin oleh Sutono, jaitu mentjaba mempergunakan kata2 "Indonesia Raya" dengan bekerdjasana dengan pihak Belanda, inipun tidak berhasil.

Setelah tahap pentjaba tidak berhasil, kemudian kita masuk ketahap pendobrak, jaitu dengan Proklamasi pada tgl 17 Agustus 1945, jang dilakukan oleh barisan pendobrak, golongan '45.

Dengan telah terlanpauinja tahap2 tsb. maka kita - sekarang duduk dalam tahap/alam pelaksana, jaitu melaksanakan tjita2 Anpera. Akupun sebagai pelaksana akan melaksanakan tjita2 itu dengan seluruh Rakjat Indonesia dari Sabang sampai ke Merauke, demikian aj. Presiden.

Sebelum amanat Presiden, telah memberikan sambutanja, masing2 : Nj.Arudji Kartawinata, Arudji Kartawinata, Nj. Hurustiati Subandrio, dan Menteri/Gubernur Djakarta Raya Majjen. Dr.Sumarne.

Pada kesempatan tsb. selain Presiden telah menerima pernyataan Ikrar setia dari seluruh warga Gerwapsii, djuga telah menerima persembahan berupa "Bintang Bapak Perintis Ke merdekaan".
(R.10/AB/66).-

-----oOo-----

237 MATJAM KREDIT TELAH DITAWARKAN KEPADA INDONESIA.

+ Satu bukti, bahwa ekonomi kita tetap segar-bugar.-

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Presiden Sukarno menerangkan, bahwa sampai sekarang ini Indonesia telah mendapat tawaran kredit sebanyak 237 matjam, jang masing2 berdjunlah djutaan Dollar, dan hal itu merupakan suatu bukti, bahwa sebenarnya ekonomi kita tetap segar-bugar, dan tanah-air kita tetap subur serta dapat menghasilkan keuntungan jang besar.

Keterangan itu diberikan Hari Selasa didepan puluhan ribu massa Ibukota jang menghadiri rapat-urum pembukaan Kongres ke-V Gerwapsii di Istora, Senajan, sebagai bantahan terhadap "gongongan2 andjing" jang mengatakan se-olah2 ekonomi kita sekarang ini sudah collapse.

Oleh karena itu, kita sebagai kafilah hendaknja berdjalan terus menudju tjita2, djangan ikut2 golongan "andjing2" itu, demikian Presiden Sukarno.
(R.10/AB/66).-

-----oOo-----

Men/Pangau Laksamana Muda Ud.Sri Muljono Herlanbang:
AURI TELAH MENDAPAT KEPERTAJAJAN JANG LEBIH BESAR LAGI
UNTUK MELAKSANAKAN TUGAS2 REVOLUSI.

+ Serah terima djabatana Deputy Men/Pangau Urusan Administrasi dilangsungkan dari Laks.Muda Ud.Suharno ke kepada Komodor Andoko.

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Men/Pangau Laksamana Muda Ud. Sri Muljono Herlanbang memandaskan bahwa dengan diangkatnja Laksamana Muda Udara

Suharnoko,....

... ..
... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..

... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..
... ..

... ..
... ..
... ..

... ..

U M U M :

Laksamana Muda Udara Suharnoko Harbani mendjadi Menteri Perindustrian Ringan oleh Presiden/Pangti ALRI/Pemimpin Besar Revolusi Bung Karno maka hal itu berarti bahwa AURI telah mendapat kepertjajaan yang lebih besar lagi untuk melaksanakan tugas2 Revolusi dan demikian pula dengan adanya sedjumlah warga AURI lainnja yang menangkan djabatatan Menteri dan Duta Besar, maupun djabatatan2 penting lainnja, maka semua itu adalah suatu kehormatan yang harus senantiasa didjundjung tinggi demi mempertahankan nama baik AURI chusunsja, ALRI unurnja.

Penegasan ini dikemukakan oleh Men/Pangau Laksamana Muda Udara Sri Muljono Herlambang selaku Inspektur Upatjara pada upatjara, serah terima djabatatan Deputy Men/Pangau Urusan Administrasi dari Laksamana Muda Udara Suharnoko Harbani kepada Komodor Udara A. Andoko Selasa kemarin bertempat di Depau I Tahah Abang Dukit yang sekaligus dalam upatjara itu dilangsungkan pelantikan Komodor Udara A. Andoko mendjadi Deputy Men/Pangau Urusan Pembinaan. Seperti diketahuib bahwa Urusan Pembinaan ini adalah gabungan dari Urusan Logistik dan Administrasi yang semula dipertanggung djawabkan oleh dua orang Deputy Men/Pangau.

Selanjutnja Men/Pangau menjatakan kejakinannja bahwa Laksamana Muda Udara Suharnoko Harbani diposnja yang baru akan mentjapai sukses2 yang lebih besar, sehingga semakin memperkuat ALRI sebagai alat Revolusi dalam tugasnja dibidang ke masyarakatan.

AURI telah maju selangkah.

Untuk melanjutkan serta meningkatkan perdjjoangan guna mentjapai tjita2 Revolusi dan melaksanakan AMPERA, maka telah diambil kebidjaksanaan untuk menindjau dan menjempurnakan organisasi AURI yakni ditingkat Departemen telah dilantik Laksamana Muda Udara Makki Perdanakusuma mendjadi Députy Chusus dan Komodor Udara A. Andoko mendjadi Deputy Men/Pangau Urusan Pembinaan. Dengan telah dilantiknja dua deputy baru tersebut, maka AURI telah maju selangkah dan hal itu perlu ditjatat bahwa kedjadian tersebut merupakan satu facet baru dalam sedjarah organisasi AURI.

Mutasi2 serta perobahan2 yang diadakan itu pada ha kekatnja sesuai dengan tuntutan Revolusi kita, dimana Revolusi itu sendiri adalah suatu proses djangka pandjang.

Atas pemahaman objektif daripada pengalaman2 selama perdjjoangan yang lalu adalah sungguh berguna sekali untuk melihat djauh kedepan serta menetapkan langkah2 seperti yang kita djalankan sekarang ini dan semuanya itu ditudjukan kearah peningkatan dan penjempurnaan AURI sebagai alat Revolusi dan alat pertahanan maupun sebagai pelopor pembinaan kekuatan Udara dan ruang angkasa Nasional.

Bina terus kekompakan ALRI dan galang persatuan dan kesatuan bangsa.

Agar tugas2 tersebut/kita laksanakan dengan sebaik2nja demikian Men/Pangau tandaskan maka mutlak perlu untuk se lalu membina kekompakan ALRI maupun menggalang persatuan

dan

Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page.

... ..

Faint, illegible text, likely bleed-through from the reverse side of the page.

... ..
... ..
... ..

input



U M U M :

dan kesatuan bangsa yang teguh dan kuat, lebih2 seperti situ-asi sekarang ini dimana Revolusi kita sedang mengalami gon- - tjangan2 oleh musuh2 Revolusi dari luar maupun dari dalam.

Dalam menghadapi musuh2 Revolusi tersebut Men/Pa- ngau mengadajak seluruh warga AURI dan seluruh masjarakat In- donesia agar tetap waspada dan siap siaga menghadapi setiap kemungkinan yang menganggu djalannja Revolusi kita atau jg. melemahkan potensi Nasional kita.

Achirnja Men/Pangau menjatakan bahwa satu2nja dja- lan untuk mengatasi keadaan umum dewasa ini ialah dengan be- kerdja lebih keras lagi serta meningkatkan Konfrontasi kita terhadap projek Nekolin British Malaysia maupun terhadap ka- um kontra Revolusi. (R.12/AL/CC).-

-----oO-----

RESIMEN MAHADJAYA TIDAK AKAN MELAKUKAN
TINDAKAN SENDIRI2

Djakarta, 2 Maret (AURI).-

Resimen Mahasiswa Djakarta Raya yang terkenal dengan panggilan Mahadjaja pada umumnya masjarakat Ibukota telah men- genal bahwa Men' Mahadjaja sedjak lahirnja dari masa "Triko- ra" hingga ke "Lwikora" darisejala aktifitasnja untuk masjara- kat seperti sumbang darah, pentjatjaraan massal, mempolopori - kebersihan dengan operasi "Teratai" dll-nja.

Tetapi achir2 ini oleh sementara golongan telah di- tjoba tjoba kewibawaannja serta difitnah dengan bernatjan- ma- tjam dalih dan klimaxnja adalah hari Senin Sore jbl Markas Ko- mando-nja yang berkdudukan di -j1. Matraman Raya telah dise- rang oleh ribuan pemuda dengan tjara2 yang tidak dapat diper- tanggung djawabkan jaitu pelenparan batu, penurunan papan nama, dan achirnja dengan suatu tjara paksaan untuk menanda tangani surat pernjataan.

Seperti diketahui pernjataan tersebut telah ditolak oleh fihak Komando Resimen Mahadjaja untuk tidak ditanda tangi- ni, setelah ada sepakat antara Mahadjaja dan para demonst- ran, yang ribuan djumlahnja itu maka papan nama Mahadjaja telah di- kembalikan pada tempatnja semula. Perlu ditambahkan disini bah- wa insiden tersebut terdjadi antara lain djuga karena rasa ti- dak puas dari fihak demonst- ran dengan adanja pengibaran bende- ra "Sang Saka" setengah tiang yang dikibarkan dihalaman Mar- kas Komando.

Wartawan Pusat Pemberitaan Angkatan Bersendjata jg- menghubungkan fihak Resimen Mahadjaja tidak memperoleh keterangan selengkapnja mengenai surat pernjataan yang akan dipaksa - kan itu, tetapi selain itu dari beberapa ang- auta telah dapat dikumpulkan bahwa ada beberapa ang- auta Mahadjaja yang dian- - tjam akan ditjulik dan lain2. Bahkan Senin malamnja ada seo- - rang ang- auta Men' Mahadjaja yang akan mendjalankan tugas pi- ket di Markas Komando mendapat tekanan untuk tidak berangkat- ke Markas k1eh segerombolan pemuda berseragam hitam2.

Selubungan.....



U M U M :

Sehubungan dengan kejadian2 ini pihak Resimen Mahadaja telah lebih meningkatkan kesiap siagaan, sedang dari Skodam V yang dihubungai wartawan Pusat Pemberitaan Angkatan Bersenjata, Resimen Mahadaja jg merupakan unit dari Kodam V akan taat pada pimpinan dan tidak akan melakukan sendiri2. Demikian Skodam V. Man! Mahadaja.

(R.9/AB/66):

----- o&o -----

PEMLUBARAN PKI DAN ORMAS-2NJA ADALAH DENI
KEBESARAN NEGARA

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Pepelrada Riau selaku Pelaksana Bwikora daerah Riau berkejakinan bahwa Pemimpin Besar Revolusi Bung Karno akan mengambil kobidjaksanaan yang sebesar2nja dimana malapetaka yang menimpa tanah air dan bangsa, gugurnja beberapa orang Djendral dan perwira ABRI lainnja oleh Gestapu, adalah tidak sebanding-bila mala petaka yang besar itu hanja diachiri dengan pembubaran PKI beserta ormas2nja thok.

Selanjutnja diharapkan agar keputusan PER Bung Karno tentang Gestok lebih dari pembubaran PKI dan ormas2nja deni kebesaran negara dan bangsa Indonesia, demikian Pepelrada Riau yang menerangkan hal tersebut dalam siarannya yang kelima tahun 1966 yang dibatjakan disetiap kantor/djawatan dalam kota-nadya Pekanbaru siang kemarin dalam suatu appel bendera.

Dikatakan selanjutnja, kita tidak dapat menduga - bahwa apapun keputusan yang akan diambil oleh PER untuk menghapai kemungkinan efek-2 yang tidak kita ingini, Seluruh pegawai negeri hendaknya menenangkan mental masing2 agar hal2 yang timbul dapatlah diatasi serta dihindari sebab kekuatan mental-hanja satu satunja obat yang bersifat prefentive untuk menghilangkan/mengurangi efek2 yang tidak dikehendaki.

Apapun keputusan PER kita dukung
tanpa reserve.

Achirnja dalam surat selebarannya itu Pepelrada Riau menandakan bahwa apapun keputusan yang akan diberikan oleh PER Bung Karno akan kita terima dan dukung tanpa reserve, dan tidak menjadi soal apakah keputusan itu merugikan ataukah menguntungkan, enak ataukah tidak enak akan kita hadapi.

Korbankanlah segala perasaan pribadi dan golongan supaya kita bisa yakin bahwa keputusan yang diambil oleh PER pastilah telah diperhitungkan semasak-masaknya serta deni keadilan bangsa dan negara Indonesia, demikian Pepelrada Riau selaku Pelaksana Bwikora daerah Riau dalam surat selebarannya.

(R.29/AB/66).- -





U M U M :

PERSATUAN NASIONAL MAHASISWA INDONESIA DIBENTUK

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Setelah mempertimbangkan bahwa suasana dikalangan mahasiswa pada akhir2 ini telah mentjapai taraf ketegangan yang membahayakan, yang mengakibatkan perpetjahan antara kita-dengan kita, mengakibatkan beberapa kali terdjadinja bentrok2-an fisik, serta perpetjahan antara segenap golongan progresif revolusioner berdjawa Nasakom, adalah merupakan bahaya langsung terhadap ketahanan revolusi Indonesia pada umumnya dan Pepelrada pada khususnya.

Maka untuk menggalang persatuan dan kesatuan, Pangdam V/Djaja Brigdjen TNI Amir Machmud selaku Pepelrada Djaja dan sekutarnya dalam surat keputusannya No.Kep.46/3/1966 telah memutuskan dan menetapkan bahwa sambil menunggu keputusan Pemerintah mengenai pembentukan Organisasi "National Union of Students" tingkat nasional, membentuk Persatuan Nasional Mahasiswa Indonesia (PNMI) Djaja yang heranggotakan semua organisasi ke Mahasiswa baik ultra maupun extra Universitas diwilayah hukum Pepelrada Djaja.

Persatuan Nasional Mahasiswa Indonesia (PNMI) merupakan satu2nja organisasi yang berhak mengadakan kegiatan2 mahasiswa dalam wilayah hukum Pepelrada Djaja.

Bimbingan dan Pengawasan dari PNMI - Djaja dilakukan oleh Pepelrada Djaja bersama sama dengan Pantja Tunggal - DCI Djaja. Dan Peraturan2 Pelaksanaan dari Surat Keputusan ini akan ditetapkan lebih lanjut. Keputusan ini berlaku sedjak hari dan tanggal dikeluarkannya.

(R.7/Al/66).-

---- o&o ----

PEPELRADA DJABAR MENGADAKAN INDOKTRINASI
MENTAL PERSATUAN DAN KESATUAN BANG

SA

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Pepelrada Djabar dengan bekerdja sama dengan Lembaga Pembina Kesatuan Bangsa Pusat, sedjak tanggal 17 Pebruari jt. lalu telah mengadakan indoktrinasi mental kepada seluruh lapisan masyarakat di Djabar, terutama dalam mengikis habis ahlak non Pantjasilais yang telah ditanamkan oleh pihak Gestapu pada masa proloog-nja dahulu.

Pelaksanaan dari pada Indoktrinasi ini dipimpin oleh Let.Kol. Djukardi Ass.VI/KODAM VI SILIWANGI, yang merupakan satu team dengan beranggotakan wakil2 LPKB-Pusat dan Djabar serta Pepelrada Djabar.

Dalam tahap pertama dari operasi indoktrinasi ini yang mentjakupi daerah kabupaten Bandung, Kabupaten Tjirebendimana dititik beratkan pada masalah kesadaran akan kebangsaan bagi golongan keturunan Tionghoa khususnya dan golongan masyarakat lainnya.

Dapat.....

THE UNIVERSITY OF MELBOURNE



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Dapat dikemukakan bahwa selama diadakan indoktrinasi di tempat2 tersebut telah mendapat sambutan yang memuaskan dari penduduk setempat dengan penuh pengertian akan seruan2 - dan adjukan2 yang dikemukakan oleh Pepelrada dan LIKL.

Perlu ditambahkan bahwa indoktrinasi mental tersebut setelah berdjalan selama dua minggu, berhubung sesuatu hal telah dihentikan pada tanggal 24 Februari 1966, dan akan dilanjutkan pada minggu ini keseluruh daerah di Djawa Barat.

(R.15/A/66).

----- o&o -----

PANGDAM V/DJAJA MENJERUKAN DJAGALAH DIRI AGAR SELALU TERPIMPIN OLEH RASA KELUHURAN BUDI

Djakarta, 2 Maret (ALRI).--

Guna memulihkan kembali ketenangan dan keamanan baik lahir maupun batin, maka Pangdam V/Djaja Brigdjen Amir Machrud menjerukan kepada segenap masyarakat ibukota dan sekitarnya untuk selalu berusaha mendjamin ketenangan, dengan djalan mengurangi pertjakapan2 dan perbuatan2 yang kurang perlu agar tidak terlanda oleh berita2 bohong, desas-desus dan fitnah yang tidak beralasan.

Dengan selalu prihatin melakukan terus introspeksi dan djaga diri agar selalu dipimpin oleh rasa keluhuran budi dalam kehidupan sehari2. Mendjauhkan diri dari utjapan2 dan sikap2 provokasi yang bisa menimbulkan kesalah pahaman dan bentrok2 antara kita dengan kita.

Demikian isi seruan Pangdam V/Djaja selaku Pepelrada DJAJA dan sekitarnya.

(R.7/A/66).

----- o&o -----

Berita dari Sidang Mahmilub:

EX LETKOL UNTUNG DITUNTUT HUKUMAN MATI.

+ Sedjak tahun 1950 Untung di "bina" oleh PKI.

Djakarta, 2 Maret (ALRI).--

Tepat pada djam 10.45 pagi hari Selasa tanggal 1 Maret 1966 Letkol Iskandar SH selaku Oditur dalam penuntutan perkara bekas Letkol. Untung pemimpin dari apa yang disebut "G-30-S" dalam Sidang Mahkamah Militer Luar Biasa atau MAHMLUD bertempat di gedung Rappenas telah mengachiri penbatjaan requisitoirnja dengan menuntut HUKUMAN MATI bagi terdakwa UNTUNG bin SJAMSURI dengan barang2 bukti dirampas dan angkos-2 perkara dibebankan pada Kas Negara.

Dalam



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Dalam sidang MAHMILUL yang diketuai oleh Hakim Ketua Letkol. Sudjono SH dan dimulai tepat djam 09.00 hari itu telah mendapat perhatian yang besar dari masyarakat dimana - a.l. djuga dihadiri oleh Menteri/Ketua Mahkamah Agung Wirjono Prodjodikoro, Menteri Wakil Ketua DPA Prof. Sujono Hadinto, Sutjipto SH serta pedjabat2 penting lainnja baik dari kalangan sipil maupun militer.

Pada pokoknja Oditur Letkol. Iskandar SH dalam pembatjaan requisitoirnja sebanjak tidak kurang dari 43 halaman yang dibatjakannja selama kurang lebih 2 djam atas dasar hasil sidang dari tanggal 23 Februari 1966 djam 09.00 sampai dengan tanggal 26 Februari 1966 djam 21.00 dengan menghadapkan disamping terdakwa djuga sebanjak 13 orang saksi yang diadjukan oleh Mahkamah dan seorang saksi lagi yang diadjukan oleh terdakwa sendiri tetap pada tuntutanja semula.

Terdakwa Untung yang pada sidang hari itu djuga tetap mengenakan pakaian yang sama seperti pada sidang2 sebelumnya yakni berpakaian hidjau tentara dengan berlengan pandjang tanpa tanda pangkat dan tanda kesatuan apa-apa dengan rambut "crew cut" telah diadjukan tuduhan memimpin dan mengatur pemberontakan bersendjata dengan niat melakukan makar untuk menggulingkan Pemerintah R.I. yang sjah dan perbuatan tersebut dapat dikenakan tuntutan yang diantjam oleh hukuman pasal 107, 103, 66 dalam hubungan pasal 110 dan berhubungan semuanya dengan pasal 2 kenpres No.5 dimana hukumannja dapat diantjam dengan hukuman mati.

Pada kesempatan tersebut oleh Oditur ditekankan pula betapa djahatnja petualangan yang telah dilakukan oleh terdakwa yang dapat dianggap sebagai pengkhianatan dan petualangan terhadap revolusi yang tidak hanya menjangkut perkara pidana yang biasa seperti persoalan hukum dan pembunuhan tapi djuga mengandung aspek2 politik yang membahayakan dimana "G-30-S" djuga ada persamaannja dengan "Peristiwa Madiun" yakni penikaman dari belakang yang membawa efek yang sangat luas baik bagi kehidupan masyarakat, bangsa dan negara kita dibidang politik, ekonomi, sosial maupun militer.

Sesuatu yang busuk akan tertji
um djuga.-

Disamping itu dalam membatjakan requisitoirnja tersebut dengan nada yang mula2 tjukup bersenangat tapi kemudian menurun setelah setengah djam berlangsung sehingga pada - kurang lebih djam 10.16 Hakim Ketua terpaksa mengingatkah Oditur untuk membatjakannja dengan keras, pada kesempatan itu Oditur telah pula mengeluarkan kata2 yang tjukup romantis dalam bahasa Ingeris yang berbunji: "How deep the fish may dive below, yet it is clearly seen" yang dimaksudkan bahwa serapi2nja sesuatu yang busuk itu dibungkus-bungkus toh akan tertji um djuga.

Oditur



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Oditur djuga telah menjatakan perasaan kasihannja kepada terdakwa akan segala koteledoran dan kekurangan kema tangannja dalam mempersiapkan dan menggerakkan petualangan- nja seperti misalnja dalam pembentukan "Dewan Revolusi" jang sama sekali tidak mentjantunkan nama Pemimpin Besar Revolusi Bung Karno serta penurutan panakat para perwira jang se- kaligus djuga dapat diartikan penganggapan segi atau rencih terhadap wewenang Pemimpin Besar Revolusi sehingga Oditur - mengambil kesimpulan bahwa terdakwa adalah tidak lebih dari pada wajang jang djadi permainan seorang dalang.

Dalam perkara ini oleh Oditur didjelaskan pula me mang ada hal jang dapat meringankan terdakwa dimana terdakwa belum pernah dihukum tapi djuga ada segi2 jang memberat- kan dimana menurut pengakuan dan riwayat hidup terdakwa se- djak tahun 1950 hingga 1 September 1966 terus menerus atau ber-turut2 dibina oleh PKI. Selesai dengan penbatjaan requi- sitoir jang berachir pada djan 10.45 pada terdakwa Untung - jang selama pematjaan, requisitoir tersebut tetap berdiri - dengan sikap seorang militer diberikan kesempatan untuk ber- bitjara dan oleh Untung kemudian dijatakan bahwa terdakwa mohon waktu untuk mengadakan persiapan sampai pembelaannja hari Senin sore tanggal 7 Maret 1966 jang akan datang. Maka untuk membitjarkan permohonan pengunduran waktu terdakwa - tersebut Mahkamah kemudian menschors sidang selama 15 menit dan setelah sidang dischors ternjata permohonan terdakwa ti- dak dapat dikabulkan oleh Mahkamah dan Hakim Ketua Letkol. Sudjono SH kemudian memutuskan agar terdakwa mengadakan pem- belaannja pada hari Djum'at tanggal 4 Maret 1966 jang akan datang dengan alasan bahwa kepada terdakwa maupun pembela te- lah diberi kesempatan mempersiapkan pembelaannja sedjak hari Sabtu jang lalu dan waktu persiapan selajaknja sama dengan - persiapan jang telah dilakukan oleh Oditur. (R.16/AB/66).

-----oOo-----

DEPARTEMEN PERINDUSTRIAN RINGAN DISERAH TERIMA
KAN

Djakarta, 2 Maret (ABRI).--

Bertempat di hal. Dep. Perindustrian Ringan kemarin siang tanggal 1 Maret 1966, telah dilangsungkan upatjara se- rah terima djabatan Menteri Perindustrian Ringan, dari pedja- batnja jang lama Brigjjen M. Jusuf kepada pedjabatnja jang ba- ru Laksamana Muda Suharnoko Harbani.

Upatjara singkat serah terima tersebut kemarin di- hadiri oleh beberapa orang Menteri, jaitu Menteri UIS Jusuf- Muda Dalan, Menteri Keradjinan jang baru Hadi Thajeb dan Men- ko Komperindra Majdjen A. Saleh jang bertindak selaku inspek- tur Upatjara, serta sedjumlah perwira2 tinggi dan menengah - dari AD dan AU.

Dalam.....



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Dalam kata serah terimanja, Brigdjen M. Jusuf terima kasih jang sebesarnja kepada Departemen2 jang membantunja se lama mendjabat Menteri Perindustrian Rinnan, serta kepada para pedjabat/pegawai Dep. Pering sendiri jang telah banjak membantu usaha kelantjaran Depering.

Selain itu Menteri Per. Rinnan jang baru Laks. Muda - Suharnoko Harbani pada kata sambutannya mengutjapkan terima kasih atas dasar fondasi jang telah diletakkan oleh Brigdjen. Jusuf dalam membangun Dep. pering. Djuga Laks. Muda Udara Harbani mengemukakan bahwa kesukaran2 adalah wajar dan dapat diatasi bila ditanggulangi dan dihadapi bersama.

Dalam mengharapakan bantuan2 baik dari Departemen lain ataupun dari pedjabat2 dilintangan Dep. Pering sendiri, Laks. Muda Udara Harbani menjatakan bahwa bagaimanapun ketjilnjanja bantuan jang diberikan itu deni kepentingan Departemen khususnja dan negara umumnja adalah sangat berguna.

(R.15/AL/66)

----- o&o -----

PIA TELAH DAPAT MEMENUHI TUNTUTAN REVOLUSI

Djakarta, 2 Maret (AURI).-

Panglima Korud V Kolonel Ud. Kardono menandakan bahwa dengan terbentuknja PIA Korud V dan PIA Trikora dari ranting mendjadi Tjabang, adalah satu bukti bahwa ibu2 PIA dapat memenuhi tuntutan jang diminta AURI khususnja, Revolusi umumnja sesuai dengan peningkatan revolusi kita.

Penegasan ini dikemukakan oleh Kolonel Udara Kardono pada peresmian Presidium PIA, Pelantikan PIA Korud V dan peresmian PIA Ranting Trikora mendjadi Tjabang baru2 ini bertempat di Markas Korud V Djl. Gatot Subroto Mampang Djakarta.

Hadir pada peresmian tersebut itu Sri Muljono Herlanbang pekindung PIA Pusat Ibu Kardono Ketua PIA Tjabang Djakarta Halim Perdanakusuma dan beberapa pimpinan PIA lainnja.

Perlu ditambahkan bahwa selesai upatjara telah pula dilangsungkan musjawarah dari hati kehati dalam membahas kema djuan2 PIA selandjutnja baik organisasi maupun personal dan kegiatan2 lainnja.

(R.12/AL/66).

----- o&o -----

UTJAPAN SELAMAT DARI WARGA PUSPENAU
KEPADA L.U.I/WARA SUJATIEN DAN L.U.I PNB. ARIS

Djakarta, 2 Maret (AURI).-

Sehubungan dengan telah menikahnja Letnan Udara I / Wara Sujatien dengan Letnan Udara I Penerbang Aris tanggal 13 Februari jang lalu maka seluruh warga Pusat Penerangan AURI mengutjapkan selamat atas pernikahan kedua mempelai tersebut - semoga mendapat kebahagiaan, demikian utjapan selamat PUSPENAU.

(R.12/AL/66).-

----- o&o -----



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U K U M :

MENKO SRI SULTAN HAMENKUBUWONO IX
RESMIKAN GEDUNG DEPARTEMEN PARIWISATA

Djakarta, 2 Maret (APRI).--

Menko Pembangunan/Menteri Pariwisata Sri Sultan Hamengkubuwono IX Senin sore kemarin telah meresmikan gedung Dewan Pariwisata Indonesia di Jl. Diponegoro 25 Djakarta, menjadi gedung Departemen Pariwisata dan dalam upacara peresmian tersebut tampak hadir Menteri Ijuran Negara Brigdjen Pol. Drs. Hugeng, Menteri Pendelaki dan pejabat2 Departemen Pariwisata.

Menko Sri Sultan Hamengkubuwono IX dalam kata sambutanja menyatakan bahwa pekerjaan yang dahulu dirintis oleh Dewan Pariwisata Indonesia (DEPARI) untuk menadjukan Kepariwisataan di Indonesia tidak banyak mengalami perubahan setelah seluruhnya didjajikan Departemen Pariwisata.

Untuk lebih mengembangkan Kepariwisataan di Indonesia Sri Sultan Hamengkubuwono IX mengharapkan kepada para petugas Departemen Pariwisata agar bekerja lebih tekun demi untuk meningkatkan Kepariwisataan domestic dan Kepariwisataan asing.

Memang banyak kesulitan2 yang kita hadapi demikian Sri Sultan Hamengkubuwono IX melanjutkan, tapi walaupun demikian kita harus bekerja keras untuk mengembangkan Kepariwisataan Indonesia demi kepentingan Nusa dan bangsa Indonesia.

(R.12/A/66).

----- o&o -----

MASSA PENUDA PELADJAR MOHON KEPADA PANGTI
APRI - PER - RGER PENGINGKATAN SUTARDJO -
SEMGAI MENTERI PD & K BERTINDJAU KEM
LI

Djakarta, 2 Maret (APRI).--

Ribuan massa Pemuda Peladjar Indonesia yang terbagung dalam Kesatuan Aksi Pemuda Peladjar Indonesia atau KAPPI kemarin pada jam 09.00 telah mendatangi Kantor Departemen PD dan K untuk menjampaikan isi hati para Pemuda Peladjar Indonesia yang tidak menerima diangkatja Sumardjo sebagai Menteri Pendidikan Dasar dan Kelutajaan. Pimpinan delegasi yang akan menjampaikan resolusi/pernyataan lain sunggah dengan Menteri Sumardjo tidak berhasil menemui Menteri karena Menteri sedang tidak ada ditempat. Sehingga terpaksa delegasi dengan massanja diterima oleh Kolonel Setyadi sebagai pejabat Menteri PD dan K yang berjanji akan menjampaikan resolusi/pernyataan tsb kepada Menteri PD dan K.

Pimpinan.....



U M U M :

Pimpinan delegasi yang dipegang oleh Ketua Umum KAPPI Moh. Husnie Thamrin kemudian membatjakan isi pernjataan KAPPI tentang "tidak adanya kewibawaan Sumardjo sebagai Menteri Pendidikan Dasar dan Kebudayaan Republik Indonesia" yang disambut dengan penuh semangat oleh massa Pemuda dan Peladjar diselingi oleh Jel2 "Retool Sumardjo", "Tolak Atheis Sumardjo" dsb. Dalam pernjataannya itu a.l. dikemukakan bahwa Kesatuan Aksi Pemuda Peladjar Indonesia (KAPPI) yang mewakili massa pemuda peladjar Indonesia, setelah menjelidiki dengan seksama pribadi dan/atau kewibawaan/mentalitas Sumardjo sebagai "Menteri Pendidikan Dasar dan Kebudayaan R.I. dan raksi2 masjarakat Indonesia chususnya dikalangan pendidikan massa peladjar tidak mempertajai Sumardjo sebagai Menteri PD dan K Republik Indonesia.

Sebab, menurut pernjataan itu, adalah njata bahwa Sumardjo terlibat dalam peristiwa "Gestapu/PKI" dan pernah menjatakan dirinya tidak Bertuhan (Atheis).

Perkokoh kekompakan PER AMRI dan Rakjat.

Oleh karena itu, dalam pernjataan tsb dengan tegas telah diinjatakan bahwa demi keselamatan System Pendidikan Nasional Pantjasila, maka massa Pemuda Peladjar Indonesia yang tergabung dalam KAPPI tidak menerima Sumardjo sebagai Menteri PD dan K dan memohon kepada PJM Presiden/PER/Pendidik Agung Bung Karno agar dapat menindjau kembali dan membatalkan pengangkatan Sumardjo sebagai Menteri PD dan K - Republik Indonesia.

Selanjutnja KAPPI berseru kepada segenap pimpinan Negara dan Pimpinan Rakjat Indonesia yang bertanggungjawab terhadap keselamatan Negara, Bangsa dan Agama untuk terus menegakkan keadilan dan kebenaran; serta tetap memperkokoh kekompakan antara PER Bung Karno AMRI dan Rakjat yang progresif revolusioner, sebagai Tritunggalnja kekuatan Revolusi Indonesia.

Demikian a.l. isi pernjataan itu, yang diachiri dengan seruan hidup Bung Karno, Hidup Pantjasila dan Hidup AMRI.

Spontanitas pemuda peladjar dapat dimengerti.

Kolonel Setyadi sebagai Djubir Mentori PD dan K jg menjambut massa dan delegasi KAPPI dalam pidato sambutannja a.l. telah menjatakan bahwa demi untuk mengamankan System Pendidikan Nasional Pantjasila adanya spontanitas dari massa Pemuda dan Peladjar ini adalah dapat dimengerti.

Dan Achirnja oleh Kolonel Setyadi disampungkan untuk menjampaikan resolusi/pernjataan massa KAPPI itu kepada yang bersangkutan dalam hal ini ialah Menteri PD dan K sendiri.

Setelah.....



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Setelah mendengarkan pidato sambutan singkat Kolonel Setyadi, kemudian massa Pemuda Peladjar memohon kepada Pak Setyadi agar demi untuk turut berduka tjita kepada rekan A.R. Hakim yang telah gugur dalam demonstrasi di depan Istana tempo hari, bendera merah Putih didepan gedung PD dan K diturunkan sampai setengah tiang. Permintaan tsb dikabulkan, dan diuuhlah massa pemuda peladjar tadi sementara bendera turun sampai setengah tiang.

Untuk selandjutnja, selesai "Sowan" kepada Sumardjo yang tidak ada ditempat ini, massa KAPPI meninggalkan tempat setjara teratur dan kemudian atas instruksi pimpinannya mereka berbaris memenuhi djalan menudju ke Salemba - depan Universitas Indonesia, dimana disana mereka telah dielu2kan oleh kakak2nja para mahasiswa yang menjambut dengan penuh kegairahan dan gembira.

(R.18/R./66)

---- o&o ----

DJIWA SILIWANGI TERTANAM DILU. UK HATI
RAKJAT DJAWA PARAT

+Bersama team Pepelrada
/LPRB mensadakan indok-
trinasi mental di dae-
rah Djawa Barat.

Oleh: Zochry Hoesein - Wartawan AIRI

(Bagian Ke I)

Pada pertengahan bulan Pebruari 1966 yang lalu atas suatu usaha dari pihak Pepelrada Djawa Barat untuk mengadakan indoktrinasi mental yang sangat penting sekali terutama dalam situasi negara yang sedang berada dalam tahapan revolusi yang penuh oleh ganggauan2 baik dari luar maupun dari dalam, yang tidak senang akan tegaknja Republik Indonesia ini.

Pepelrada Djabar dengan bekerdja sama dengan Lembaga Pembina Kesatuan Bangsa Pusat/dan Djabar dan dengan mengikut sertakan beberapa wartawan dari Djakarta sedjak pertengahan bulan yang lalu telah berusaha untuk menanamkan, apa itu sebenarnya achlak Pantjasila dan untuk apa sebenarnya perlu adanja persatuan dan kesatuan dikalangan bangsa Indonesia.

Pada operasi indoktrinasi mental yang dimulai pada tanggal 15 Pebruari 1966 sampai dengan tanggal 25 Pebruari di dua buah kabupaten di Djawa Barat (dari rentjana seluruh kabupaten hanya dua kabupaten yang dapat kami ikuti) yaitu kabupaten Landung dan kabupaten Tjirebon, objek utama ditiitik beratkan kepada Warga Negara Indonesia keturunan Tionghoa dan parpol2/ormas2 serta masyarakat umumnja.

Apa sebab.....



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

U M U M :

Apa sebab objek utama
ditudjukan pada Ketu-
runan Tionghoa?

Adapun sebabnja objek utama ditudjukan kepada ketu - runan Tionghoa tidak lain disebabkan karena sampai saat ini dikalangan bangsa Indonesia seluruhnja, dan chususnya ketu - runan Tionghoa se-akan2 tidak sadar dan belum menjadari apa dan bagaimana seharusnya seseorang ber-negara dan ber-kebangsaan. Dan belum lagi hilang diingatan kita akan kenjataan bahwa keturunan Tionghoa djuga merupakan faktor penting dalam kegiatan2 kontra revolusi umumnja - Gestapu chususnya. Dalam hal ini sangatlah bidjaksana pihak Pelelrada untuk mengikut sertakan pihak L.P.K.E. duduk dalam team indoktrinasi ini, dimana seperti diketahui Lembaga Pembina Kesatuan Bangsa jang berada langsung dibawah Kompartimen Hubungan dengan Rakjat merupakan satu2nja lembaga jang dengan gigihnja berdjoang untuk mentjapai persatuan dan kesatuan bangsa dalam arti kata sebenarnya, dan terlebih penting lagi adalah karena pada tahap pertama - dari usaha LPKB ini pertama tama diarahkan akan pentingnja - bagi keturunan Tionghoa menjadari ke Indonesiaannja sebagai-bangsa dan negara, dan pedjoang2 utamanja dalam LPKB itu sendiri adalah orang2 dari keturunan Tionghoa jang menjadari akan pentingnja persatuan dan kesatuan seluruh rakjat Indonesia - demi masa depan jang gemilang.

Tentu sadja scope dari L.P.K.E. bukanlah hanja keturunan Tionghoa jang memang njata masih menundjukkan exclusivisme nja jang njata tetapi djuga terhadap seluruh lapisan - masyarakat dari seluruh golongan jang ada, jang harus kita akui bahwa ke-exclusivisme nja pun masih tampak djuga.

Untuk inilah Pelelrada Djabar menggerakkan team gabungan indoktrinasinja ke-seluruh pelosok Djawa Barat, dan - sesuai pula dengan instruksi KOTI no.371 jang menjangkut masalah Daperki/Gestapu.

Djawa Barat merupakan pilot projek.

Agaknja terlalu fantastislah kalau kita menjatakan - bahwa apa jang tertera diatas, "Djabar merupakan pilot projek" dalam memelopori djiwa persatuan dan kesatuan Bangsa sebagai-mana jang diinginkan oleh setiap patriot bangsa. Memang akan merupakan sesuatu jang chajal sesuatu jang tak mungkin tertjapai bagi mereka jang tidak mau berdjoang dan berusaha. Tapi bagi setiap orang, bagi setiap pedjoang dan patriot persatuan jang gigih jang dapat melihat dan meraba kenjataan2 serta kondisi2 jang ada, tertjapainja persatuan dan kesatuan bangsa dalam arti jang sebenarnya bukanlah sesuatu "wishful thinking".

Unsur kepertjajaan akan berhasilnja sesuatu usaha, rasa optimis jang mempunjai pidjakan merupakan langkah pertama akan tertjapainja tjita2 usaha itu sendiri. Dalam hal ini kiranja pemerintah Daerah Djawa Barat atau tepatnja Pelelrada Djawa - Barat dapat melihat dan meraba kenjataan dan kondisi, jang tepat dan mungkin untuk dilaksanakan, maka dengan penuh rasa optimisme ditambah dengan rasa tanggung djawab terhadap masa depan tanah air dan bangsa Indonesia umumnja, telah menetapkan bahwa dari Djawa Baratlah djiwa Indonesia sedjati akan dibina dan nantinja akan merupakan sinar keseluruhan pelosok tanah air kita.



U M U M :

Rasialis digerakkan ta-
ngan2 kotor.

Mungkin orang bertanja, terutama orang2 jang tidak dapat melihat kenyataan didaerah ini, apakah mungkin akan - bisa ditjapai tudjuan2 seperti diatas? Apalagi usaha ini bukan hanya mentjakupi bangsa Indonesia "asli" tetapi djuga mereka dari ketu runan Tionghoa dan "asing" lainnja. Dan ditambah lagi dengan kenyataan2 pada masa2 jang lalu bahwa peristiwa2 rasialisme sering terdjadi didaerah Djawa Barat pula, seperti peristiwa 10 Mei 1963. Segala peristiwa2 rasialis itu, bila kita teliti benar2 bukanlah timbul dengan sendiri dari tangan2 para pelakunja, tetapi digerakkan oleh tangan2 kotor dari tempat gelap, jang memang mendapat keuntungan dari peristiwa2 sematjam itu baik keuntungan materil maupun politis, dan dialah orang jang maling meneriakkan maling!

Pentjerminan daripada usaha sutji Pepelrada Djawa Barat ini, disini dapatlah kita ungkapkan bagaimana sikap dan policy dari Maj.Djen Ibrahim Adjie, dengan menempatkan Ass VI/Kodam VI Siliwangi Let.Kol Djukardi mendjadi Ketua L.P.K.D. Djawa Barat, dan pada kesempatan ini Maj.Djen Adjie telah menjatakan bahwa : "Siliwangi tidak mengenal suku-daerah-minoritas dan rasialisme, seorang anak Siliwangi tidak boleh relegius jang merosot mendjadi teokratis fanatik jang tidak punja toleransi terhadap agama lain, Seorang anak Siliwangi tidak boleh mendjadi seorang nasionalis chauvinistis jang bisa merosot mendjadi fascistis".

Dengan pedoman jang djelas diberikan oleh Panglima Adjie itu, bergeraklah team indoktrinasi mental untuk mengikis achlak2 peninggalan Gestapu dan sematjamnja.

(Bersambung)

- S E L E S A I. -

-----ooOoo-----





GELORA KONFRONTASI:

TENU GANJANG SERDADU "MALAYSIA"
DALAM PERTEMPURAN SENGIT DIDAERAH DE-
VISI I SERAWAK.

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Sebuah patroli tentara boneka "Malaysia" berkukuatan 2 peleton yang dipimpin oleh seorang perwira kulit putih telah terlibat dalam pertempuran sengit dengan Tentara Nasional Kalimantan Utara yang dibantu oleh sukarelawan Indonesia di daerah Devisi I Serawak.

Pertempuran sengit yang berlangsung selama 20 menit itu telah meniadakan korban seorang serdadu "Malaysia" tewas dan dua orang lagi luka berat. Berita tentang terdijadinja kontak senjata antara serdadu "Malaysia" dengan sukarelawan Indonesia beberapa waktu yang lalu itu telah diakui pula oleh djurubitjara militer di Kuching.

Oleh djurubitjara militer di Kuching selanjutnya di-
njatakan bahwa pertempuran itu berlangsung ketika patroli "Ma-
laysia" itu sedang bergerak memasuki sebuah kampung yang tu-
dinja disinjilir sudah kosong tidak ada penghuninja seorang-
pun, tapi dengan tidak disangka2 tiba2 mereka telah mendapat
serangan gentjar yang dilantjarkan dari dalam rumah dan sam-
ping rumah. Dengan terdijedinja penjerangan setjara tiba2 yang
belum lagi diketahui tentang kekuatan mereka, maka pihak ser-
dadu "Malaysia" segera minta bantuan kepada induk pasukan di
Markas Komando. Dan setelah adanja bantuan berupa tembakan2
mortir dari Markas Komando akhirnya pihak penjerang mengun-
durkan diri masuk ke hutan, demikian djurubitjara militer di-
Kuching.

Untuk mengadakan pengedjaran dan pembersihan diseki-
tar tempat pertempuran tsb. pihak serdadu "Malaysia" pada esok
harinja telah mengirinkan 1 kompi patroli tentara diperkuat
kedaerah tersebut, tetapi sampai sedemikian djauh pihak pa-
troli belum berhasil menemukan tempat persembunjan para pe-
njerang.

Pihak djurubitjara militer di Kuching djuga belum tahu
apakah dari pihak penjerang djuga ada korban, tetapi melihat
tjara2 mereka menjerang dan menghadang patroli serdadu "Ma-
laysia" itu dapat ditarik kesimpulan bahwa mereka tergolong
tentara yang terlatih baik dalam perang gerilja.

(R.20/AB/66).

-----ooOoo-----

- S E L E S A I. -





PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

LUAR NEGERI :

HUMPHREY TETAP NGOTOT DAN INGIN
MENJELAMATKAN MUKA.

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Wakil Presiden Amerika Serikat Humphrey mengemukakan bahwa Hanoi boleh dibawa kemedja perundingan kalau mereka ingin, tetapi Vietcong tidak akan diakui dimedja perundingan sebagai pengakuan berdaulat atau sebagai golongan jang mewakili Vietnam Selatan. Humphrey mengemukakan pula, Amerika ingin mentjapai perdamaian jang terhormat serta kebebasan bagi rakyat Vietnam Selatan untuk mengambil keputusan sendiri.

Kapal Hongkong ditembaki.

Berita dari Vietnam Selatan sementara itu mengatakan, bahwa kaum pembebas telah menembaki sebuah kapal barang jang tidak bersenjata, kurang lebih 32 km dari Saigon. Kapal jang diserang itu kabarnya milik Hongkong dengan awak berdjumlah 42 orang dan kapal itu dalam perdjalan dari Hongkong menuju Saigon.

Pertempuran sengit dikabarkan telah terdjadi di provinsi Vietnam Selatan jang terletak paling djauh di utara jaitu provinsi Kwang To. Dalam pertempuran itu, tentara korps komando Amerika terpaksa menggabungkan diri dengan pasukan2 Vietnam Selatan, ketika menghadapi pasukan pembebas jang besar djumlahnja.

(R.14/AB/66).

-----ooOoo-----

KEMLU RDV MENJESALKAN UTJAPAN WILSON.

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Kementerian Luar negeri Republik Demokrasi Vietnam telah menjesalkan utjapan perdana menteri Inggris Wilson jang mengatakan bahwa Hanoi menguasai "kuntji" perdamaian Vietnam. Kementerian luar negeri RDV mengatakan, "utjapan" Wilson itu sengadja membohongi opini, se-akan2 perang agressi terhadap Vietnam dewasa ini bukan dilantjarkan oleh imperialis Amerika!

Diperingatkan, bahwa imperialis AS adalah agressor - dan satu2nja djalan bagi terwujudnja perdamaian Vietnam adalah segera menghentikan agressinja serta mentaati persetudjuan Djenewa.

(R.14/AB/66).

-----ooOoo-----

RADJA SAVANG VATHANA CHAVATIR

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Radja Laos Savang Vathana telah menjatakan ketjemasan berkenaan dengan keadaan militer di Laos. Menurut Savang Vathana, Laos telah menjadi korban agressi.

Berbitjara dalam sidang Madjelis Nasional di Vientienne, Radja Savang Vathana mengemukakan "protes2 dan kutukan2 pemerintah Laos terhadap pemerintah2 asing menundjukkan perasaan jang mendalam dari rakyat Laos jang ditudjukan kepada negara2 tetangganya jang ekspansionis".

PERPUSTAKAAN NASIONAL

(R.14/AB/66).

-----ooOoo-----



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

LUAR NEGERI:

PENJELIDIKAN NUKLIR SUPAJA
DISEBARKAN.

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Seorang sardjana Uni Sovjet (kurang terang namanja-red) minta supaya penjelidikan nuklir jang sudah madju disebarakan kenegara2 Asia.

Dikatakan, di Asia reaktor2 penjelidikan akan didjadian sebagai alat2 latihan bagi penjelidikan jang sudah madju dan akan ditjapai dengan hasil jang paling baik melalui kerjasama regional.

Hal itu dinjatakan oleh sardjana Uni Sovjet dalam konprensi rombongan penjelidikan internasional jang kini berlangsung di Sydney.

(R.14/AB/66).

-----ooOoo-----

NKRUMAH MASIH DI PEKING?

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Dr.Nkrumah, jang pemerintahannja telah digulingkan, kabarnja masih berada di Peking, sementara menteri luar negeri Sachkey telah terbang ke Addis Abeba Ethiopia.

Sachkey akan menghadiri pertemuan para menteri Luar negeri Afrika di Addis Abeba jang menurut dugaan djuga akan dihadiri oleh menteri luar negeri pemerintah baru Ghana.

(R.14/AB/66).

-----ooOoo-----

REVOLUSI BOLSJEWIK AKAN DIFILMKAN

Djakarta, 2 Maret (ABRI).-

Perusahaan televisi Swasta Inggris GRANADA dan sebuah perusahaan televisi Sovjet NOVOTSKY akan bekerdja sama dalam pembuatan film mengenai revolusi Bolsjewik pada tahun 1917.

Film itu akan dipertundjukan digedung2 bioskop dan televisi diseluruh dunia pada musim gugur tahun depan sebagai hari ulang tahun ke-50 dari revolusi tsb.

Menurut BEC, pedjabat2 televisi Inggris akan diberi kebebasan mempeladjadi arsip2 Sovjet termasuk bahan2 jang sebelumnya tidak pernah diberikan.

(R.14/AR/66).

-----ooOoo-----

- S E L E S A I -

